

Evalúan en Camagüey condiciones para reinicio del curso escolar (+Fotos)

Image not found or type unknown



Evalúan en Camagüey condiciones para reinicio del curso escolar. Foto: Miozotis Fabelo Pinares

Camagüey, Cuba, 4 nov (RHC) Un equipo del Ministerio Educación (Mined), encabezado por la viceministra primera, Cira Piñeiro Alonso, recorrió varias escuelas y municipios de Camagüey para chequear y evaluar las condiciones para el regreso de los alumnos a las aulas.

En el intercambio se precisaron detalles sobre la organización escolar para garantizar el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias, y el aseguramiento de la mayor presencialidad de los estudiantes, de acuerdo con tipos de enseñanzas y grados.

El próximo 15 de noviembre se reincorporan a las aulas los alumnos de sexto grado en adelante; mientras que el grupo de preescolar a quinto grado, lo hará el 18 noviembre, completado el esquema de vacunación.

En la provincia, 673 escuelas, es decir, el 98,3 por ciento, recibieron la certificación de higiene, que acredita la dirección de Salud Pública, para el reinicio del curso, y las que restan, están en proceso.

La Directora provincial de Educación, Mercedes Escuredo Olazabal, aseguró que existe garantía para la seguridad y salud de estudiantes, maestros y trabajadores.

“Estamos en condiciones de reabrir la segunda parte del curso escolar, el 15 de noviembre y el otro grupo previsto para el día 18, y sobre todo, brindando seguridad a las familias de las condiciones en cada escuela; hay que trabajar mucho y seguir perfeccionando lo que hacemos, para lograr los niveles que necesitamos en la provincia.

“Los estados de opinión del reinicio del primer grupo de estudiantes, de grados terminales, el pasado 4 de octubre, son favorables; sobre todo los referidos a la organización en los tres grupos y etapas de la campaña de vacunación para asegurar mayor protección de nuestros infantes, la preparación de las escuelas y sus claustros para el reencuentro y la confianza de que están debidamente cuidados y protegidos”.

La directiva insistió en la preparación de los maestros, para la atención a los estudiantes. “No podemos perder ni un minuto en la preparación de los maestros, para hacer mejor su trabajo; y en la presencialidad de los estudiantes, porque estamos muy necesitados de esa labor directa del maestro, porque llevan mucho tiempo sólo con la docencia televisiva, y entonces, ahí es donde tenemos que reforzar”.

En el intercambio, con los camagüeyanos, reiteró la necesidad de enfrentar las dificultades, y buscar alternativas, “y por lo tanto, lo que dependa de nosotros, no puede convertirse en un obstáculo más ante los problemas materiales, que hoy están tan difíciles de solucionar; pero lo que dependa de la voluntad de los hombres, tenemos que saber enfrentarlos y asumirlos en cada momento”.

La provincia de Camagüey está preparada para el reinicio del curso escolar el próximo 15 de noviembre, cuando las aulas volverán a llenarse con la alegría de niños, jóvenes y maestros, para seguir construyendo sueños. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**





<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276064-evaluan-en-camaguey-condiciones-para-reinicio-del-curso-escolar-fotos>



Radio Habana Cuba